



## En fast track, denuncia contra diputados opositores

**ESTABOCAESMÍA****JUAN M.  
DE ANDA**

estabocaesmia20014@gmail.com // @JuanMDeAnda

**P**ues resulta que siempre no habrá una consulta ciudadana para decidir si Morena interpone una denuncia por traición a la patria contra los diputados de oposición que rechazaron la iniciativa de reforma eléctrica que envió el jefe del Ejecutivo y la querrela será presentada de manera fast track.

El presidente nacional de Morena, Mario Delgado, decidió que ya no era necesario llevar a cabo el ejercicio ciudadano, tras dar a conocer los resultados de una encuesta rea-

lizada por la casa Massive Caller, en la que 61.5% de los mexicanos cree que la oposición le hizo daño a México al votar en contra de la reforma eléctrica; mientras que 60% cree que es correcto que se les señale como traidores y traidoras a la patria.

Así que, sin decir agua va, Morena ya prepara la querrela que presentará ante la Fiscalía General de la República (FGR) contra los 223 legisladores que sepultaron la iniciativa de reforma presidencial, la cual prevén quede lista esta misma semana.

Algunos especialistas consultados por este columnista consideran que la denuncia que será presentada ante la FGR está destinada al fracaso, toda vez que el actuar de los miembros del Congreso de la Unión está garantizado en el artículo 61 de la Constitución Política de los Estados Unidos Mexicanos y que a la letra dice: “Los diputados y senadores son in-

violables por las opiniones que manifiesten en el desempeño de sus cargos, y jamás podrán ser reconvenidos por ellas” y en una adición publicada en el Diario Oficial de la Federación (DOF) del 6 de diciembre de 1977 se establece que: “El presidente de cada cámara velará por el respeto al fuero constitucional de los miembros de la misma y por la inviolabilidad del recinto donde se reúnan a sesionar”.

En dado caso, nos dicen, lo más que Morena logrará hacer es mantener el tema en la opinión pública con el objetivo de prolongarlo, lo más que se pueda, y mantenerlo vivo de cara al proceso electoral del próximo 5 de junio, en el que estará en juego la renovación de las gubernaturas en seis estados de la república.

### SE ABRIRÁ EN MÉXICO LA PRIMERA PLANTA DE VEHÍCULOS TÁCTICOS

Con la novedad de que mañana, la compañía

WTech, que comanda Ramón Richard Mora, dará a conocer la primera planta ensambladora de vehículos tácticos que contará con tecnología holandesa de la empresa Defenture y de la división militar de la surcoreana Kia Motors.

La inversión inicial para la construcción de esta planta, única en su tipo en América Latina, que estará ubicada en Jalisco, es de 180 millones de dólares, con lo que se tiene prevista la creación de 900 empleos directos y más de 3 mil 500 indirectos.

WTech, de capital 100% mexicano, también tiene previsto ensamblar los vehículos urbanos de Kia conocidos como “Granbird”, se trata de una gama de autobuses de alto nivel que solo se vende en mercados seleccionados.